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INDICAÇÃO N° 014/2024. 

 
Indicação: Vereador Sr. ALCENDINO FERREIRA BARBOSA 
 

Data: 08 de Março de 2024 
 

Assunto: CONSTRUÇÃO DE UMA CRECHE  NA  COMUNIDADE DE TAGAÇABA 
 

A Prefeita  Municipal de  Guaraqueçaba  
Sra. Lilian Ramos  Narloch. 
 

A presente Indicação tem por objetivo solicitar a Vossa Excelência a adoção de providências para a 
construção de uma creche na comunidade de Tagaçaba, neste município. A comunidade possui um número 
significativo de crianças em idade pré-escolar, mas não há nenhuma creche pública na região.  

 

A construção da creche atenderia a uma demanda necessária e proporcionaria às famílias da comunidade a 
oportunidade de ter seus  filhos matriculados em um ambiente seguro e adequado ao seu desenvolvimento. 

 

Nas áreas rurais, as mães muitas vezes enfrentam o isolamento. A creche proporciona um espaço onde as 
crianças podem interagir com outras da mesma idade e desenvolver habilidades sociais. Isso também oferece às 
mães a oportunidade de se conectar com outras famílias. 
 

  A creche expõe as crianças a novas experiências, brincadeiras e aprendizado. Isso contribui para o 
desenvolvimento cognitivo, emocional e linguístico. As atividades estruturadas na creche ajudam as crianças a 
explorar, aprender e crescer. Quando as mães têm acesso a creches nas zonas rurais, elas podem  trabalhar ou 
buscar educação sem se preocupar com o cuidado dos filhos. Isso é especialmente importante para mulheres que 
precisam complementar a renda familiar. A creche nas zonas rurais deve ser reconhecida como um direito à 
diferença. Cada criança merece acesso igualitário à educação, independentemente de onde vivam. 

 

Em resumo, a creche não apenas cuida das crianças, mas também fortalece as comunidades rurais, 
empodera as mães e prepara as crianças para um futuro mais brilhante. 

 

Acreditamos que a construção de uma creche em Tagaçaba é uma medida necessária para garantir o 
acesso das crianças da comunidade à educação infantil de qualidade. 

 

Certos de sua atenção para este pleito, colocamo-nos à disposição para e colaborar com a Prefeitura 
Municipal na viabilização deste projeto. 

 

Sala das Sessões, 08 de Março de 2024. 
 

Atenciosamente, 
 
 

________________________________ 
ALCENDINO FERREIRA BARBOSA 

Vereador 
 


